

Le club cyclotouriste partage convivialité et sport - Ploemeur

mardi 18 mai 2010



Le club cyclotouriste de Ploemeur s'est réuni dimanche au Cruguellic pour une journée crêpes dans la convivialité et la bonne humeur propres à l'association. Si le but premier est de se retrouver entre sportifs et amoureux de la petite reine sur les routes de la région, certains effectuent de vraies prouesses lors de différentes épreuves dans toute la France.

Ainsi, Virginie Nouri, la seule féminine du club, prépare le Paris-Brest 2011 en passant avec succès ses brevets sur 10, 200, et 300 kilomètres. « **Notre ami Elouan est toujours sur le chemin de Compostelle et à déjà effectué 2 000 kilomètres sans problème** » souligne Rémi Le Ridoux, le président.

Les 12,13, et 14 juin, une sortie à vélo est prévue dans le Finistère en famille à Pouldézic avec logement dans un camping.

L'association va fêter ses 20 ans le 10 octobre 2010 : « **Les anciens du club, qui n'ont pas reçu de courrier, doivent se faire connaître auprès des membres du bureau** » précise le président.